

Ressort: Lokales

Tankschiff auf dem Main festgefahren

Frankfurt/Main, 30.05.2013, 16:42 Uhr

GDN - Auf dem Main ist ein Tankschiff mit rund 1.900 Tonnen Heizöl an Bord auf Grund gelaufen. Das teilte die Polizei in Frankfurt am Main mit.

Beim Versuch der Einfahrt in den Frankfurter Osthafen war das niederländische Tankmotorschiff abgetrieben und fuhr sich fest. Grund des Vorfalls ist der erhöhte Wasserstand auf dem Main. Laut Polizei kam es zu keinem Wassereintritt oder Austritt von Heizöl, da es sich bei dem Schiff um ein sogenanntes Doppelhüllenschiff handelt, bei dem die Tanks an Bord durch eine weitere Tankhülle gegen das Austreten von Flüssigkeiten gesichert sind. Das Schiff befindet sich außerhalb des Fahrwassers, wo es bis zum Eintreffen eines Bergungsschiffes liegen bleibt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14839/tankschiff-auf-dem-main-festgefahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619